

## Hessel Oosterbeek

Actualmente Hessel Oosterbeek es profesor de Economía en la Universidad de Amsterdam, ha realizado extensas y reconocidas investigaciones en temas relacionados a retornos de la educación, economía de la educación y formación, inversión en educación, entre otros. Cuenta con amplia experiencia en evaluación de impacto de intervenciones sociales, especialmente intervenciones educativas. El profesor Oosterbeek es uno de los economistas Holandeses más citados, así como uno de los principales economistas de educación en el mundo. Cuenta con una maestría y doctorado (PhD) en Economía por la Universidad de Amsterdam. Sus temas principales de investigación son economía de la educación, evaluación de impacto, economía experimental y desarrollo económico. Entre sus principales colaboradores y coautores de investigaciones se destaca a Edwin Leuven, Randolph Sloof, Bas van der Klaauw y Joep Sonnemans.

## Miguel Urquiola

Es profesor en la Universidad de Columbia, en el Departamento de Economía y en la Escuela de Asuntos Públicos e Internacionales. En la misma universidad dirige el Comité para la Economía de la Educación. También es investigador asociado del National Bureau of Economic Research (NBER). Su investigación se enfoca en el análisis de los mercados educativos, sobre todo en cómo las universidades y los colegios compiten, y cómo forman reputaciones de calidad. También concierne cómo los alumnos y las familias eligen escuelas, y las consecuencias que esto tiene sobre los resultados educativos y laborales.

## Juan Ponce

PhD en Estudios del Desarrollo por el Institute of Social Studies de la Haya, Holanda. Licenciado en Ciencias Públicas y Sociales, Economista, y Doctor en Jurisprudencia, de la Universidad Central del Ecuador. Maestría en Ciencias Políticas de FLACSO y Master en Economía del Desarrollo. Actualmente se desempeña como Director de FLACSO-Ecuador desde el año 2012. Profesor titular de FLACSO del departamento de Desarrollo, Ambiente y Territorio desde el año 2004. Profesor de Econometría Avanzada y Evaluación de Impacto. Especialista en Economía de la Educación y en Evaluación de Impacto.

## Cinthia Chiriboga

Tiene una Maestría en Educación de la Universidad de Harvard, un post-título de Especialista en Investigación Educativa del P.I.I.E. (Santiago de Chile) y título de Tecnóloga Médica en Pedagogía Terapéutica (educación especial), de la Universidad de Guayaquil. Ha realizado durante 35 años, proyectos de cambio institucional y de innovación pedagógica en Educación Inicial, Educación General Básica, Bachillerato y Universidad, focalizados en procesos de formación y seguimiento a docentes. Entre noviembre de 2017 y marzo de 2018, realizó para el IIPE- UNESCO, un estudio de caso sobre la carrera docente en Ecuador. Actualmente es profesora titular auxiliar del Campus Guayaquil de la Universidad Santa María.

## Ernesto Anaguano

Licenciado en Ciencias de la Educación y Sociólogo. Maestrante de Sociología en Flacso-Ecuador. Temas de investigación sobre sociología de la educación, desigualdades y teoría literaria. Participó en el Foro Intermedio del Comité de Investigación de Sociología de la Educación realizado en la UNAM el año 2017, con la ponencia: "Neoliberalismo y postneoliberalismo en la educación secundaria del Ecuador: continuidad y ruptura en los mecanismos de exclusión".

## Vicente Palop

Educador popular especializado en formación profesional, para el empleo y el desarrollo local. Premio Manuel Castillo por la paz y el desarrollo de los pueblos. Doctor en Cooperación y Desarrollo Local, premio extraordinario, grado en Ingeniería Industrial. Profesor investigador en la Universidad de Valencia en la Maestría de Cooperación y Desarrollo y colaborador en programas educativos, para el empleo de personas adultas y en edición de materiales educativos en Ecuador en Fe y Alegría. Autor de manuales y artículos de índole social y en el entorno técnico-educativo.

## Natascha Wagner

Profesora asociada de economía del desarrollo en el Institute of Social Studies, Erasmus University Rotterdam (Holanda). Sus principales intereses en materia investigativa están relacionados a economía internacional, desarrollo, educación y salud. Ha realizado varias evaluaciones de impacto de programas sociales en África y Asia que abarcan temas relacionados a gobernanza, salud pública, infraestructura rural a través de técnicas experimentales y cuasi-experimentales de evaluación de impacto. Actualmente, es la investigadora principal de un estudio controlado aleatorio a gran escala sobre el impacto de la información y tecnología de la comunicación en promover la retención y adherencia al tratamiento antirretroviral en Burkina Faso.

## Rafael De Hoyos

Es el economista principal en el departamento de educación para América Latina del Banco Mundial. Entre 2008 y 2010 Rafael se desempeñó como Coordinador de Asesores de la Subsecretaría de Educación Media Superior en México. Antes de ingresar a la SEP Rafael trabajó en el departamento de investigación del Banco Mundial en Washington, DC. Es Doctor en Economía por la Universidad de Cambridge, Maestro en Desarrollo Económico por la Universidad de Sussex y Licenciado en Economía por la Universidad Autónoma de Nuevo León.

## Jorge Yépez

Ph.D en economía por la Universidad de Venecia Ca'Foscari - Italia, máster en economía aplicada por la Universidad París 1 Panthéon-Sorbonne y máster en economía con especialidad en economía del desarrollo de la FLACSO sede Ecuador. Ha trabajado en investigación en áreas como economía aplicada, métodos matemáticos en economía, organización industrial y sistemas complejos. Actualmente es Director Nacional de Investigación Educativa y trabaja en temas de economía de la educación y evaluación de impacto.

## Fausto Tingo

Es máster en política social para la infancia y adolescencia, y psicólogo social y comunitario por la Universidad Politécnica Salesiana. Ha trabajado en la elaboración, ejecución y evaluación de políticas públicas; coordinación de proyectos sociales y comunitarios; e implementación de investigaciones de tipo cualitativas y mixtas. Experiencia en temas de juventud, educación, discapacidades y movilidad humana.

## Victor Espinosa

Economista por la Pontificia Universidad Católica del Ecuador (PUCE). Actualmente, lidera el equipo de la unidad de investigación educativa del Instituto Nacional de Evaluación Educativa que tiene como misión generar investigación científica de alto nivel, mediante análisis cuantitativos y cualitativos, para contribuir a la toma de decisión sustentada en evidencia rigurosa que dé cuenta de la calidad del Sistema Educativo Nacional.

## Ananda Zeas

Mujer comprometida con la calidad y calidez de la Educación Superior del Ecuador quien, afianzada en la verificación de que todos los seres humanos tenemos la capacidad de aprender, inició su formación profesional como Psicóloga Laboral y Organizacional en la Universidad del Azuay, Master en Desarrollo y Comportamiento Organizacional por la Universidad Diego Portales e iniciará su PhD en la Universidade de Coimbra.